

# ver.di-Senioren in Friedrichstadt



Der Wettergott hatte mit den Medienseniores bei ihrer Tagesfahrt nach Friedrichstadt ein Einsehen. Die Regenschauer kamen nur, wenn wir in Gaststätten oder auf dem Schiff waren.

Pünktlich um 10:00 Uhr starteten wir vom Bürgerhaus Klausdorf. Wir fuhren zunächst mit dem Bus nach Schwabstedt und haben im Restaurant Hotel zur Treene gemeinsamen Mittagessen gegessen.

Nach dem wir uns ausreichend gestärkt hatten fuhren wir weiter nach Friedrichstadt und starteten zur einstündigen Grachtenfahrt mit sachkundigen und humorvollen Erläuterungen zur Stadtgeschichte und Sehenswürdigkeiten der Stadt durch den Käpten.

Friedrichstadt wurde 1621 durch Herzog Friedrich III. von Schleswig-Gottorf gegründet und von aus Holland vertriebenen Remonstranten erbaut. Die holländische Renaissance herrscht beim Baustil der vielen alten Gebäude vor. Alte Hausmarken verrieten uns die Berufe der hier früher Lebenden.

Bei dem Hochwasser wurde es doch schon sehr eng unter den alten Brücken.



Abschließen gab es Kaffee und Torte auf einem alten Bauernhof in Hohn. Neben dem eher kleinen Rosengarten konnten wir in einer begehbaren Kräuterspirale unter 100 verschiedenen Kräutern auch alte bekannte wiederfinden.